

ABSTRAK

ANNISA RIZKI UTAMI (NIM. 1133311020) “Penerapan Metode *Talking Stick* Untuk Meningkatkan Sikap Kreatif Siswa Pada Mata Pelajaran IPA Kelas IV SD Negeri 101801 Kedai Durian Tahun Ajaran 2016/2017”.

Masalah dalam Penelitian ini adalah rendahnya sikap kreatif siswa dalam pembelajaran IPA pada materi pokok Energi Panas dan Energi Bunyi. Rendahnya sikap kreatif siswa ini disebabkan kurangnya keterlibatan siswa dalam pembelajaran dan metode pembelajaran yang digunakan guru kurang tepat serta kurangnya penggunaan media pembelajaran yang menarik untuk meningkatkan sikap kreatif siswa.

Penelitian yang dilakukan adalah penelitian tindakan kelas (PTK) dan dilaksanakan dengan dua siklus dimana setiap siklus dilakukan dua kali pertemuan jadi dalam 2 siklus terdapat 4 kali pertemuan. Dalam setiap siklus terdiri dari 4 tahap yaitu perencanaan, tindakan, observasi, dan refleksi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui metode pembelajaran, dan peningkatan sikap kreatif siswa dengan menerapkan metode pembelajaran *Talking Stick* pada materi Energi Panas dan Energi Bunyi kelas IV SD Negeri 101801 Kedai Durian. Subjek dalam penelitian ini adalah 33 siswa. Objek dalam penelitian ini adalah penerapan metode pembelajaran *Talking Stick*. Cara pengambilan data adalah melalui nilai observasi dan Angket.

Dari analisis data dilihat Pada siklus I diperoleh 20 siswa (61 %) yang kreatif mencapai nilai minimum 70 dan 13 siswa (39%) yang tidak kreatif mencapai minimum 70 dengan rata-rata kelas 69,32. Pada siklus II diperoleh hasil observasi sikap kreatif siklus II yaitu 25 siswa (76 %) yang kreatif mencapai nilai minimum 70 dan 8 (24 %) yang tidak tuntas mencapai nilai minimum 70 dengan rata-rata kelas 76,74. Kreatif siswa mengalami peningkatan, yaitu peresentase ketuntasan klasikal pada observasi siklus I (61 %) dan presentase ketuntasan klasikal pada observasi siklus II (85 %).

Berdasarkan hasil observasi pada setiap siklus, lembar angket setiap pembelajaran pada saat proses pembelajaran sudah baik. Dari hasil penelitian disimpulkan bahwa terjadi peningkatan sikap kreatif siswa melalui penerapan metode pembelajaran *Talking Stick* pada materi Energi Panas dan Energi Bunyi kelas IV SD Negeri 101801 Kedai Durian.